

ONMPRI realiza foros de empoderamiento de la mujer en Ciudad Valles y Xilitla por el 8M

- En la historia de México el PRI ha estado al lado de los logros de la mujer, recordó la dirigente estatal del Organismo de mujeres priistas, Rebeca Terán.
- Somos el pilar fundamental de la democracia y de las familias mexicanas, queremos participar en la construcción de una sociedad igualitaria y en el PRI encontramos el espacio ideal para cobijar esta lucha por la igualdad completó la dirigente de ONMPRI.

El Organismo Nacional de Mujeres Priista realizó los foros "Tú eres tú" y "Mujer... Ámate..." en los municipios de Xilitla y Ciudad Valles en el marco del Día Internacional de la Mujer, como medida de capacitación en busca del empoderamiento de la mujer, así como de concientización sobre la igualdad de derechos que motivó los movimientos que originaron la declaratoria internacional, señaló la dirigente estatal del Organismo Rebeca Terán Guevara quien resaltó el compromiso que ha demostrado este instituto político a lo largo de su historia.

La líder de las mujeres priistas en el estado resaltó que en la historia política de los logros para la mujer en el país, el PRI ha estado presente, recordó que el segundo presidente de la República Emanado del PRI Adolfo Ruíz Cortines. La primer gobernadora de México también emanó de sus filas Griselda Álvarez Díaz de León, gobernadora de colima representó a los colores del PRI con grandes resultados.

Es el PRI un importante promotor de la igualdad, el respeto a los derechos humanos de las mujeres, no sólo abriendo espacios a las mujeres sino impulsándolas a alcanzar sus objetivos, dotándolas de herramientas y capacitación para su desarrollo personal, político y profesional, agregó Terán Guevara.

Somos las mujeres el pilar fundamental de la democracia y de las familias mexicanas, queremos participar en la toma de decisiones para transformar la realidad de nuestro país, para poder conformar una sociedad igualitaria de derechos sin que el género represente una condicionante, encontramos en el PRI el espacio ideal para cobijar esta lucha por la igualdad, por la erradicación de la violencia y por el empoderamiento de la mujer, completó la dirigente de ONMPRI.

Finalmente reiteró el compromiso del PRI por cambiar junto con la sociedad en la búsqueda de la justicia social en la que se sientan las bases del partido, un partido de causas sociales, una de ellas la lucha de la mujer por la igualdad y el respeto a sus derechos individuales, colectivos y humanos. Reconocimiento.

-000-